

Un cambio brusco de dieta puede producir problemas intestinales

¿SABÍAS QUÉ ...?

Un cambio "brusco" de dieta puede producir problemas intestinales



¡Sí! Puede provocar alteraciones en la flora intestinal.

Los síntomas son:

- diarrea
- heces blandas
- vómitos.



El cambio debe ser paulatino y progresivo (más o menos en 7- 10 días).

Iremos aumentando poco a poco la cantidad del nuevo alimento y disminuyendo la del antiguo.



Cuidamos la salud y el bienestar de las mascotas



  965750117
www.veterinariaelverger.es